

Dr. Élan



***Cher Dr. Élan,
Notre PJ a beaucoup d'idées de projets, mais nous ne savons pas comment nous y prendre pour les réaliser et à qui nous adresser pour obtenir de l'aide.***

Que votre PJ ait beaucoup d'idées et la volonté de les réaliser est déjà une bonne chose. Vous avez maintenant besoin d'aller vers les bonnes personnes pour obtenir de l'aide.

Pour que vos projets prennent forme, utilisez...

les autorités et les communes

D'une part, vous pouvez inviter des conseiller-ère-s communaux-ales à vos propres réunions pour tout de suite solliciter leur avis/soutien sur/pour le projet et, ainsi, examiner les possibilités qui s'offrent à vous. D'autre part, vous pouvez aussi vous y prendre de la manière inverse : utilisez par exemple la période post-élections dès qu'une commission (des jeunes) est nouvellement formée. Vous pouvez ainsi directement vous présenter aux responsables et créer un contact personnel.

Conseil : les assemblées communales publiques s'y prêtent également.

les manifestations publiques

Faites connaissance avec plusieurs personnes à différentes manifestations. Vous pouvez vous présenter en tant qu'organisation à une personne, vous pouvez promouvoir votre projet à une autre et faire du lobby. Regardez dans le journal communal ce qui a lieu quand et où se déroulent les événements publics auxquels vous pourrez présenter à la population aussi bien votre organisation que votre projet. Les manifestations nationales comme la Session fédérale des jeunes représentent également une possibilité. Des jeunes intéressés mais également des politicien-ne-s y sont présent-e-s et pourraient être intéressés par votre projet.

les contacts ainsi gagnés

Découvrez qui, parmi les contacts que vous vous serez faits, a de l'influence dans quel domaine. Si un/une politicien-ne est actif-ve dans le domaine qui vous intéresse, il/elle sera aussi plus ouvert-e à s'investir pour votre projet.

Conseil : grâce au réseautage et en notant les coordonnées les plus importantes, comme les adresses e-mail personnelles et les numéros de téléphone, vous éviterez la « bureaucratie » qui est si pénible. Entrez directement en contact avec les personnes importantes et vous pourrez leur poser vos autres questions personnellement. Le plus important est ensuite de soigner le contact de manière régulière et sur le long terme.

l'école

Votre PJ compte aussi certainement des écolier-ère-s dans ses rangs. Allez vers les enseignant-e-s qui s'y connaissent dans le domaine qui vous intéresse. Généralement, l'engagement des écoliers est bien accueilli par les enseignants.

Conseil : soyez proactifs dans la manière de fournir des informations et des conditions sur le projet, et précisez à l'école que l'investissement pour le projet sera léger. De plus, il est important que vous fassiez vos preuves en tant que partenaire fiable. Respectez des délais et montrez que vous pouvez assumer vos responsabilités.

d'autres parlements des jeunes

Si vous prévoyez un projet important, il peut aussi valoir la peine de collaborer avec un autre PJ, par exemple dans le cadre d'un projet interrégional ou seulement pour échanger des idées. Chaque PJ a une autre expérience. Il est utile d'utiliser cette expérience et de s'épauler mutuellement.

Conseil : allez vers les PJ de manière proactive ou rendez-vous à un événement de la FSPJ et nouez des contacts sur place.

Ça peut aussi vous intéresser :

[Sponsoring : comment financer mon projet](#)

[Workshop individuel](#)